
爱祖国 学法律 创和谐

法制副校长“送法进校园”活动启动
本报讯 近日，市蝶园派出所民警方玉祥以法制

副校长的身份走进宝塔小学，为该校学生作法制讲座。

这标志着我市法制副校长“送法进校园”活动正式启动。

据悉，为帮助广大学生增强法制观念和法律意

识，从2013年12月23日开始，市委政法委、市法制

办、公安局、司法局以及教育局等5个部门、单位联

合在全市各中小学校开展了法制副校长“送法进校

园”活动。此次活动主题为“爱祖国、学法律、创和谐”

和“崇尚法治、建设名城”。

活动期间，来自公安、检察、法院系统的干警以

法制副校长身份分别走进各自所受聘的中小学校，

通过深入浅出、通俗易懂的讲解方式，结合身边发生

的典型案例，以案释法，向广大中小学生宣讲《未成

年人保护法》《预防未成年人犯罪法》以及《道路交通

安全法》等多部法律，进一步引导广大中小学生做一

个学法、知法、守法的公民。 秦金星管玮玮

国有粮企收购秋粮首超亿斤
本报讯自秋粮“开秤”收购以来，我市国有粮食

企业精心组织，收购工作进展顺利。截至昨日，全市

国有粮食购销企业收购秋粮首次超过1亿斤，比去

年同期增长152%。

在秋粮收购过程中，我市国有粮食购销企业在

加强与种粮大户、农村经纪人、农村经济组织联系的

同时，与市外大企业、大集团合作，对接产销合作，与

上海浦东等地签订了产销合作协议。此外，全市国有

粮食企业还实行以销定购、以效定购，积极入市收购

秋粮，帮助农民增收致富。 刘金友周雷森

为进一步巩固市区饺面店整治效果，有效解

决饺面店周围环境脏、乱、差问题，近日，市城管执

法大队队员在市区主要干道饺面店张贴文明标

语，进行温馨提示。此次共张贴了60张墙面标语

和300张桌面文明标语。郭雨王锐玉梅摄
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2013年，市政协在市委领

导下，认真学习贯彻中共十八

大和市委十届五次、六次全会

精神，紧紧围绕服务于“在沿

河地区率先崛起”的目标定

位，依靠全体委员，团结各界

人士，在推动科学发展上献计

献策，在开展民主监督上尽职

尽责，在促进团结和谐上聚智

聚力，为全市经济、政治、文

化、社会和生态文明建设作出

了积极贡献。

组织协商议政。围绕提升

重大项目的质量和效益这一

课题，市政协成立6个专题调

研组，分别由主席、副主席带

队，分赴全市“三大园区”和各

乡镇进行专题调研，广泛听取

意见，形成调研报告，与十二

届六次常委会议协商时梳理

归纳形成的意见和建议一并

报市委、市政府，受到重视和

肯定。为策应全市乡镇区划调

整，推进中心镇建设，实现城

乡一体化发展，市政协召开十

二届五次常委会议进行专题

协商，提出6方面建议。十二

届七次常委会议议题是“关于

加快历史街区保护性开发，不断提升历史文化名城

品位”，全体常委分6个调研组，围绕中心议题，分别

从6个方面开展调研，形成6份调研报告，在常委会

上交流协商，所提意见和建议极具可操作性，得到相

关部门的充分赞同。全年共举行常委会议5次、主席

会议7次、专题协商会15次。此外，市政协还举办推

进高邮在沿河新一轮发展中率先崛起主题论坛。

开展调研视察。市政协常委会议、主席会议都安

排集体视察，邀请市委、市政府相关领导和职能部门

参与。视察前，由责任委办进行调查研究，真实掌握

视察主题相关情况；视察中，采取实地视察与集中汇

报相结合的方式，让委员对视察情况作出正确评价；

视察后，形成专题调研报告，提出有针对性的建议，

推动工作有效开展和落实。一年来，市政协组织相关

委员对全市道路新交规实施、城建重点工程建设、农

村建筑市场监管、民族宗教工作等进行了视察。

反映社情民意。一年来，市政协共编发《社情民

意》11期，为党政机关提供了信息支持和决策参考。

2013年5月份，市政协以“为改善民生建言献策”为

主题，在政协网站发布城建“双十”工程建设和“1号

文件”详情，要求全体委员就此开展“委员活动周”

活动，期间收集了一批有价值的意见和建议。同时，

筛选整理编发了《社情民意》专刊，市委、市政府主

要领导对此作出重要批示，责成市优办、监察局定

期召开会议，对涉及17个部门的办理工作进行督

查，推动社情民意反映的一些问题得到有效解决。

发挥委员主体作用。各委员活动小组不断创新

履职形式、拓展履职空间，通过调研视察、专题协商、

民主评议、捐助慰问等形式，先后有200余名委员参

与了40多项主题鲜明、各具特色的履职活动。同时，

市政协通过体制机制的建设保障委员的履职权利，

规范委员的履职行为，依据委员履职考核办法，将委

员遵纪守法、参加活动、提交提案、反映社情民意等

考核的主要内容及履职情况记录在册，并注重考核

结果的运用，将其作为委员评优和调整的主要依据。

坚持团结民主主题。市政协坚持把“团结”和

“民主”贯穿于履职的始终，充分发挥政协的独特优

势，创造各种有利条件，营造宽松和谐的环境，不断

扩大团结面，努力增强包容性，政协工作的整体合

力得到进一步增强。坚持贯彻“长期共存、互相监

督、肝胆相照、荣辱与共”的方针，把加强与民主党

派、工商联、人民团体和各界人士联系，作为一项重

要工作，一以贯之地加以落实。加强对联谊会、诗词

学会等机关社团的组织引导。注重加强与上级政协

和兄弟政协的沟通，宣传高邮，扩大对外影响。晓莉

热 线 ：
!!"!#$%"

传 真 ：
!!#$%&"#

地 址 ：高 邮 市 文 游 中 路
&'#

号 今 日 高 邮 网 址 ：
&''()**+++,-.'/01.,23

在 线 投 稿 ：
&''()**'-,-.'/01.,23

详情请浏览“今日高邮”网站http://www.gytoday.cn

!

("$4

年
$

月
#

日 星期五
癸巳年十二月初三

综综综综综综综综综综综综综综综综综综综 合合合合合合合合合合合合合合合合合合合 新新新新新新新新新新新新新新新新新新新 闻闻闻闻闻闻闻闻闻闻闻闻闻闻闻闻闻闻闻
中国名牌｜中国驰名商标｜国标起草单位｜

!"#$ !"" %

&'()*+,-./

人民大会堂 中南海专用地板
电话：13813110780戴先生地址：武安农行向南50米原北方动力机械有限公司内

六项目获“苏科贷”
共计1400万元

本报讯 日前，江苏省科技成果转化风险

补偿专项资金管理服务中心公布了2013年

第三批江苏省科技成果转化风险补偿专项资

金面向科技型小微企业的贷款（简称“苏科

贷”）项目获批名单，我市汉升高分子材料有

限公司等6家企业的6个项目获得“苏科贷”

专项资金，贷款金额1400万元。

据了解，“苏科贷”主要面向科技型小

微企业，重点支持具有自主知识产权、年销

售收入 5000万元以下、职工总数在 300人

以下、具有大专以上学历的科技人员占职

工总数30%以上、直接从事研究开发的科

技人员占职工总数不低于 10%、研发投入

比例不低于年销售收入 4%的高新技术企

业，以及在省级以上高新技术产业开发区、

科技产业园等科技园区内注册的科技型小

微企业。

我市此次获批的企业项目分别为：汉升

高分子材料有限公司的一种易熔接的医用高

分子组合物及其制备方法的研发与产业化、

亚光电缆有限公司的岸电系统用无卤环保抗

紫外线耐曲挠抗紫外线柔性电缆的产业化、

精正机械制造有限公司的一种电动车刹车块

的研发与产业化、平安开沟机制造有限公司

的一种农田开沟机新型机架的研发与产业

化、荣清机械电子有限公司的复杂循环舰船

燃气轮机用间冷器的研发及产业化、凯普电

子有限公司的一种大容量蓄能电容器的研发

与产业化项目。此项工作的实施，降低了企业

的贷款门槛和融资成本，为我市科技企业创

新发展、战略性新兴产业培育和产业结构转

型升级提供了有力支撑。

卞小丽周雷森

真诚服务 热心履职
———访市政协委员、市工商联党组书记张龙香

“ 服

务全市非

公经济加

快发展是

工商联的

重 要 职

责，全市

非公经济

实力不断

壮大，工

商联一定要大有作为。作为一名

政协委员，同时担任着市政协工

商联组组长一职，我有责任有义

务为全市非公经济健康持续科学

发展建言献策、真诚服务。”2日

上午，市工商联党组书记张龙香

接受记者采访时说。

张龙香作为市政协工商联组

的组长，特别注重小组成员之间

加强情感沟通，增进共识互信。她

告诉记者，小组

每月开展活动，

大家聚在一起

学习、交流、探讨、合作，同时积极

引导小组成员参政议政，每年提

交提案和社情民意。《聚焦小微企

业促进转型发展》曾被列为政协

1号重点提案，得到及时办理，有

效地推动一系列优化小微企业发

展环境、助力小微企业发展的政

策出台。去年，市工商联与扬州市

职业大学师范学院共同组建成立

了高邮市非公经济商学院，根据

非公企业的个性化需求，实行订

单式培训，目前已经培训非公经

济人士71人，为我市在沿河地区

新一轮发展中率先崛起提供人才

保障和智力支持。

张龙香说，十八届三中全会

吹响了新一轮改革的号角，对社

会组织的改革与发展寄予厚望。

新的一年，市政协工商联组将进

一步发挥政协人文荟萃、智力宝

库的优势，积极调研、撰写优质提

案，推动行业商会、异地商会等方

面工作的突破。 杨军玉梅

充分履行职责 当好百姓代表
———访市人大代表、市地税四分局局长王琨

“作为一名人大代表，我将

牢记人民的重托，在做好本职

工作的同时，更多地关注民生，

关注社会热点、难点问题，并积

极发挥自己的专长，服务地方

经济发展。”2013年 12月 31

日下午，市人大代表、地税四分

局局长王琨在接受记者采访时

如是说。

王琨说，为了履行好人大

代表的职责，他一方面努力学

习相关的法律法规和专业知

识，一方面虚心向群众学习，了

解社情民意，倾听群众需求。王

琨认为，作为一名人大代表，不

仅要能够发现问题，而且还要

能够提出真正有见地、能解决

问题的建议，积极参政议政，努

力为民发音。

去年，王琨在深入调查研

究的基础上，结合自身工作实

践，撰写了《建议进一步加大对

龙虬庄文化遗址公园的投入力

度》的建议，建议相关部门深入

调研，拟定龙虬庄遗址公园的

保护性开发规划方案，加大对

龙虬庄文化遗址公园的投入力

度。建议得到了相关部门的重

视，向省文物局申请的80万元

专项经费已到位并投入使用。

王琨表示，今后他将围绕

就业、就医、教育等民生话题更

加深入地开展调研，如实反映社

情民意，积极建言献策，为全市

经济发展、社会

进步、民生改善

贡献力量。张云
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法制副校长“送法进校园”活动启动
本报讯 近日，市蝶园派出所民警方玉祥以法制

副校长的身份走进宝塔小学，为该校学生作法制讲座。

这标志着我市法制副校长“送法进校园”活动正式启动。

据悉，为帮助广大学生增强法制观念和法律意

识，从2013年12月23日开始，市委政法委、市法制

办、公安局、司法局以及教育局等5个部门、单位联

合在全市各中小学校开展了法制副校长“送法进校

园”活动。此次活动主题为“爱祖国、学法律、创和谐”

和“崇尚法治、建设名城”。

活动期间，来自公安、检察、法院系统的干警以

法制副校长身份分别走进各自所受聘的中小学校，

通过深入浅出、通俗易懂的讲解方式，结合身边发生

的典型案例，以案释法，向广大中小学生宣讲《未成

年人保护法》《预防未成年人犯罪法》以及《道路交通

安全法》等多部法律，进一步引导广大中小学生做一

个学法、知法、守法的公民。 秦金星管玮玮

国有粮企收购秋粮首超亿斤
本报讯自秋粮“开秤”收购以来，我市国有粮食

企业精心组织，收购工作进展顺利。截至昨日，全市

国有粮食购销企业收购秋粮首次超过1亿斤，比去

年同期增长152%。

在秋粮收购过程中，我市国有粮食购销企业在

加强与种粮大户、农村经纪人、农村经济组织联系的

同时，与市外大企业、大集团合作，对接产销合作，与

上海浦东等地签订了产销合作协议。此外，全市国有

粮食企业还实行以销定购、以效定购，积极入市收购

秋粮，帮助农民增收致富。 刘金友周雷森
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2013年，市政协在市委领

导下，认真学习贯彻中共十八

大和市委十届五次、六次全会

精神，紧紧围绕服务于“在沿

河地区率先崛起”的目标定

位，依靠全体委员，团结各界

人士，在推动科学发展上献计

献策，在开展民主监督上尽职

尽责，在促进团结和谐上聚智

聚力，为全市经济、政治、文

化、社会和生态文明建设作出

了积极贡献。

组织协商议政。围绕提升

重大项目的质量和效益这一

课题，市政协成立6个专题调

研组，分别由主席、副主席带

队，分赴全市“三大园区”和各

乡镇进行专题调研，广泛听取

意见，形成调研报告，与十二

届六次常委会议协商时梳理

归纳形成的意见和建议一并

报市委、市政府，受到重视和

肯定。为策应全市乡镇区划调

整，推进中心镇建设，实现城

乡一体化发展，市政协召开十

二届五次常委会议进行专题

协商，提出6方面建议。十二

届七次常委会议议题是“关于

加快历史街区保护性开发，不断提升历史文化名城

品位”，全体常委分6个调研组，围绕中心议题，分别

从6个方面开展调研，形成6份调研报告，在常委会

上交流协商，所提意见和建议极具可操作性，得到相

关部门的充分赞同。全年共举行常委会议5次、主席

会议7次、专题协商会15次。此外，市政协还举办推

进高邮在沿河新一轮发展中率先崛起主题论坛。

开展调研视察。市政协常委会议、主席会议都安

排集体视察，邀请市委、市政府相关领导和职能部门

参与。视察前，由责任委办进行调查研究，真实掌握

视察主题相关情况；视察中，采取实地视察与集中汇

报相结合的方式，让委员对视察情况作出正确评价；

视察后，形成专题调研报告，提出有针对性的建议，

推动工作有效开展和落实。一年来，市政协组织相关

委员对全市道路新交规实施、城建重点工程建设、农

村建筑市场监管、民族宗教工作等进行了视察。

反映社情民意。一年来，市政协共编发《社情民

意》11期，为党政机关提供了信息支持和决策参考。

2013年5月份，市政协以“为改善民生建言献策”为

主题，在政协网站发布城建“双十”工程建设和“1号

文件”详情，要求全体委员就此开展“委员活动周”

活动，期间收集了一批有价值的意见和建议。同时，

筛选整理编发了《社情民意》专刊，市委、市政府主

要领导对此作出重要批示，责成市优办、监察局定

期召开会议，对涉及17个部门的办理工作进行督

查，推动社情民意反映的一些问题得到有效解决。

发挥委员主体作用。各委员活动小组不断创新

履职形式、拓展履职空间，通过调研视察、专题协商、

民主评议、捐助慰问等形式，先后有200余名委员参

与了40多项主题鲜明、各具特色的履职活动。同时，

市政协通过体制机制的建设保障委员的履职权利，

规范委员的履职行为，依据委员履职考核办法，将委

员遵纪守法、参加活动、提交提案、反映社情民意等

考核的主要内容及履职情况记录在册，并注重考核

结果的运用，将其作为委员评优和调整的主要依据。

坚持团结民主主题。市政协坚持把“团结”和

“民主”贯穿于履职的始终，充分发挥政协的独特优

势，创造各种有利条件，营造宽松和谐的环境，不断

扩大团结面，努力增强包容性，政协工作的整体合

力得到进一步增强。坚持贯彻“长期共存、互相监

督、肝胆相照、荣辱与共”的方针，把加强与民主党

派、工商联、人民团体和各界人士联系，作为一项重

要工作，一以贯之地加以落实。加强对联谊会、诗词

学会等机关社团的组织引导。注重加强与上级政协

和兄弟政协的沟通，宣传高邮，扩大对外影响。晓莉

六项目获“苏科贷”
共计1400万元

本报讯 日前，江苏省科技成果转化风险

补偿专项资金管理服务中心公布了2013年

第三批江苏省科技成果转化风险补偿专项资

金面向科技型小微企业的贷款（简称“苏科

贷”）项目获批名单，我市汉升高分子材料有

限公司等6家企业的6个项目获得“苏科贷”

专项资金，贷款金额1400万元。

据了解，“苏科贷”主要面向科技型小

微企业，重点支持具有自主知识产权、年销

售收入 5000万元以下、职工总数在 300人

以下、具有大专以上学历的科技人员占职

工总数30%以上、直接从事研究开发的科

技人员占职工总数不低于 10%、研发投入

比例不低于年销售收入 4%的高新技术企

业，以及在省级以上高新技术产业开发区、

科技产业园等科技园区内注册的科技型小

微企业。

我市此次获批的企业项目分别为：汉升

高分子材料有限公司的一种易熔接的医用高

分子组合物及其制备方法的研发与产业化、

亚光电缆有限公司的岸电系统用无卤环保抗

紫外线耐曲挠抗紫外线柔性电缆的产业化、

精正机械制造有限公司的一种电动车刹车块

的研发与产业化、平安开沟机制造有限公司

的一种农田开沟机新型机架的研发与产业

化、荣清机械电子有限公司的复杂循环舰船

燃气轮机用间冷器的研发及产业化、凯普电

子有限公司的一种大容量蓄能电容器的研发

与产业化项目。此项工作的实施，降低了企业

的贷款门槛和融资成本，为我市科技企业创

新发展、战略性新兴产业培育和产业结构转

型升级提供了有力支撑。

卞小丽周雷森

真诚服务 热心履职
———访市政协委员、市工商联党组书记张龙香

“ 服

务全市非

公经济加

快发展是

工商联的

重 要 职

责，全市

非公经济

实力不断

壮大，工

商联一定要大有作为。作为一名

政协委员，同时担任着市政协工

商联组组长一职，我有责任有义

务为全市非公经济健康持续科学

发展建言献策、真诚服务。”2日

上午，市工商联党组书记张龙香

接受记者采访时说。

张龙香作为市政协工商联组

的组长，特别注重小组成员之间

加强情感沟通，增进共识互信。她

告诉记者，小组

每月开展活动，

大家聚在一起

学习、交流、探讨、合作，同时积极

引导小组成员参政议政，每年提

交提案和社情民意。《聚焦小微企

业促进转型发展》曾被列为政协

1号重点提案，得到及时办理，有

效地推动一系列优化小微企业发

展环境、助力小微企业发展的政

策出台。去年，市工商联与扬州市

职业大学师范学院共同组建成立

了高邮市非公经济商学院，根据

非公企业的个性化需求，实行订

单式培训，目前已经培训非公经

济人士71人，为我市在沿河地区

新一轮发展中率先崛起提供人才

保障和智力支持。

张龙香说，十八届三中全会

吹响了新一轮改革的号角，对社

会组织的改革与发展寄予厚望。

新的一年，市政协工商联组将进

一步发挥政协人文荟萃、智力宝

库的优势，积极调研、撰写优质提

案，推动行业商会、异地商会等方

面工作的突破。 杨军玉梅

充分履行职责 当好百姓代表
———访市人大代表、市地税四分局局长王琨

“作为一名人大代表，我将

牢记人民的重托，在做好本职

工作的同时，更多地关注民生，

关注社会热点、难点问题，并积

极发挥自己的专长，服务地方

经济发展。”2013年 12月 31

日下午，市人大代表、地税四分

局局长王琨在接受记者采访时

如是说。

王琨说，为了履行好人大

代表的职责，他一方面努力学

习相关的法律法规和专业知

识，一方面虚心向群众学习，了

解社情民意，倾听群众需求。王

琨认为，作为一名人大代表，不

仅要能够发现问题，而且还要

能够提出真正有见地、能解决

问题的建议，积极参政议政，努

力为民发音。

去年，王琨在深入调查研

究的基础上，结合自身工作实

践，撰写了《建议进一步加大对

龙虬庄文化遗址公园的投入力

度》的建议，建议相关部门深入

调研，拟定龙虬庄遗址公园的

保护性开发规划方案，加大对

龙虬庄文化遗址公园的投入力

度。建议得到了相关部门的重

视，向省文物局申请的80万元

专项经费已到位并投入使用。

王琨表示，今后他将围绕

就业、就医、教育等民生话题更

加深入地开展调研，如实反映社

情民意，积极建言献策，为全市

经济发展、社会

进步、民生改善

贡献力量。张云
代表委员风采

（上接一版）在《高邮日报》设立小微企业服务

热线，已为60多家企业提供融资、用电、用

工、项目申报各类服务；成立了非公经济商学

院，根据非公企业的个性化需求，实行订单式

培训，首期培训71人；创办《商界》专栏，大力

培养新生代企业家，发起并成立了高邮市青

年企业家（创业者）沙龙，组织“百名浙商进高

邮”活动。

以“四有商会”建设为抓手，着力实施强

基固本工程。市工商联积极开展“有阵地、有

活动、有经费、有特色”的乡镇（园区）“四有商

会”创建活动，构建起上下贯通的工作基础；

在扬州市率先完成工商联和乡镇商会换届工

作，一大批政治素质高、发展后劲强的企业家

充实到工商联和基层商会的班子中来；建立

正常的工作交流机制，加强商会秘书长工作

交流，主动拜访各商会会长；开展分片区活

动、工商联界别组、女执委小组活动，增强了

工商联组织的活力；重视行业商会和异地商

会建设，牵头成立了高邮市浙江商会、青年企

业家沙龙，北京市高邮商会正在筹建中；重视

工商联机关建设，培养创新能力，整个队伍务

实干事的能力明显增强。

杨军玉梅

爱祖国 学法律 创和谐

法制副校长“送法进校园”活动启动
本报讯 近日，市蝶园派出所民警方玉祥以法制

副校长的身份走进宝塔小学，为该校学生作法制讲座。

这标志着我市法制副校长“送法进校园”活动正式启动。

据悉，为帮助广大学生增强法制观念和法律意

识，从2013年12月23日开始，市委政法委、市法制

办、公安局、司法局以及教育局等5个部门、单位联

合在全市各中小学校开展了法制副校长“送法进校

园”活动。此次活动主题为“爱祖国、学法律、创和谐”

和“崇尚法治、建设名城”。

活动期间，来自公安、检察、法院系统的干警以

法制副校长身份分别走进各自所受聘的中小学校，

通过深入浅出、通俗易懂的讲解方式，结合身边发生

的典型案例，以案释法，向广大中小学生宣讲《未成

年人保护法》《预防未成年人犯罪法》以及《道路交通

安全法》等多部法律，进一步引导广大中小学生做一

个学法、知法、守法的公民。 秦金星管玮玮

国有粮企收购秋粮首超亿斤
本报讯自秋粮“开秤”收购以来，我市国有粮食

企业精心组织，收购工作进展顺利。截至昨日，全市

国有粮食购销企业收购秋粮首次超过1亿斤，比去

年同期增长152%。

在秋粮收购过程中，我市国有粮食购销企业在

加强与种粮大户、农村经纪人、农村经济组织联系的

同时，与市外大企业、大集团合作，对接产销合作，与

上海浦东等地签订了产销合作协议。此外，全市国有

粮食企业还实行以销定购、以效定购，积极入市收购

秋粮，帮助农民增收致富。 刘金友周雷森
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2013年，市政协在市委领

导下，认真学习贯彻中共十八

大和市委十届五次、六次全会

精神，紧紧围绕服务于“在沿

河地区率先崛起”的目标定

位，依靠全体委员，团结各界

人士，在推动科学发展上献计

献策，在开展民主监督上尽职

尽责，在促进团结和谐上聚智

聚力，为全市经济、政治、文

化、社会和生态文明建设作出

了积极贡献。

组织协商议政。围绕提升

重大项目的质量和效益这一

课题，市政协成立6个专题调

研组，分别由主席、副主席带

队，分赴全市“三大园区”和各

乡镇进行专题调研，广泛听取

意见，形成调研报告，与十二

届六次常委会议协商时梳理

归纳形成的意见和建议一并

报市委、市政府，受到重视和

肯定。为策应全市乡镇区划调

整，推进中心镇建设，实现城

乡一体化发展，市政协召开十

二届五次常委会议进行专题

协商，提出6方面建议。十二

届七次常委会议议题是“关于

加快历史街区保护性开发，不断提升历史文化名城

品位”，全体常委分6个调研组，围绕中心议题，分别

从6个方面开展调研，形成6份调研报告，在常委会

上交流协商，所提意见和建议极具可操作性，得到相

关部门的充分赞同。全年共举行常委会议5次、主席

会议7次、专题协商会15次。此外，市政协还举办推

进高邮在沿河新一轮发展中率先崛起主题论坛。

开展调研视察。市政协常委会议、主席会议都安

排集体视察，邀请市委、市政府相关领导和职能部门

参与。视察前，由责任委办进行调查研究，真实掌握

视察主题相关情况；视察中，采取实地视察与集中汇

报相结合的方式，让委员对视察情况作出正确评价；

视察后，形成专题调研报告，提出有针对性的建议，

推动工作有效开展和落实。一年来，市政协组织相关

委员对全市道路新交规实施、城建重点工程建设、农

村建筑市场监管、民族宗教工作等进行了视察。

反映社情民意。一年来，市政协共编发《社情民

意》11期，为党政机关提供了信息支持和决策参考。

2013年5月份，市政协以“为改善民生建言献策”为

主题，在政协网站发布城建“双十”工程建设和“1号

文件”详情，要求全体委员就此开展“委员活动周”

活动，期间收集了一批有价值的意见和建议。同时，

筛选整理编发了《社情民意》专刊，市委、市政府主

要领导对此作出重要批示，责成市优办、监察局定

期召开会议，对涉及17个部门的办理工作进行督

查，推动社情民意反映的一些问题得到有效解决。

发挥委员主体作用。各委员活动小组不断创新

履职形式、拓展履职空间，通过调研视察、专题协商、

民主评议、捐助慰问等形式，先后有200余名委员参

与了40多项主题鲜明、各具特色的履职活动。同时，

市政协通过体制机制的建设保障委员的履职权利，

规范委员的履职行为，依据委员履职考核办法，将委

员遵纪守法、参加活动、提交提案、反映社情民意等

考核的主要内容及履职情况记录在册，并注重考核

结果的运用，将其作为委员评优和调整的主要依据。

坚持团结民主主题。市政协坚持把“团结”和

“民主”贯穿于履职的始终，充分发挥政协的独特优

势，创造各种有利条件，营造宽松和谐的环境，不断

扩大团结面，努力增强包容性，政协工作的整体合

力得到进一步增强。坚持贯彻“长期共存、互相监

督、肝胆相照、荣辱与共”的方针，把加强与民主党

派、工商联、人民团体和各界人士联系，作为一项重

要工作，一以贯之地加以落实。加强对联谊会、诗词

学会等机关社团的组织引导。注重加强与上级政协

和兄弟政协的沟通，宣传高邮，扩大对外影响。晓莉

六项目获“苏科贷”
共计1400万元

本报讯 日前，江苏省科技成果转化风险

补偿专项资金管理服务中心公布了2013年

第三批江苏省科技成果转化风险补偿专项资

金面向科技型小微企业的贷款（简称“苏科

贷”）项目获批名单，我市汉升高分子材料有

限公司等6家企业的6个项目获得“苏科贷”

专项资金，贷款金额1400万元。

据了解，“苏科贷”主要面向科技型小

微企业，重点支持具有自主知识产权、年销

售收入 5000万元以下、职工总数在 300人

以下、具有大专以上学历的科技人员占职

工总数30%以上、直接从事研究开发的科

技人员占职工总数不低于 10%、研发投入

比例不低于年销售收入 4%的高新技术企

业，以及在省级以上高新技术产业开发区、

科技产业园等科技园区内注册的科技型小

微企业。

我市此次获批的企业项目分别为：汉升

高分子材料有限公司的一种易熔接的医用高

分子组合物及其制备方法的研发与产业化、

亚光电缆有限公司的岸电系统用无卤环保抗

紫外线耐曲挠抗紫外线柔性电缆的产业化、

精正机械制造有限公司的一种电动车刹车块

的研发与产业化、平安开沟机制造有限公司

的一种农田开沟机新型机架的研发与产业

化、荣清机械电子有限公司的复杂循环舰船

燃气轮机用间冷器的研发及产业化、凯普电

子有限公司的一种大容量蓄能电容器的研发

与产业化项目。此项工作的实施，降低了企业

的贷款门槛和融资成本，为我市科技企业创

新发展、战略性新兴产业培育和产业结构转

型升级提供了有力支撑。

卞小丽周雷森

真诚服务 热心履职
———访市政协委员、市工商联党组书记张龙香

“ 服

务全市非

公经济加

快发展是

工商联的

重 要 职

责，全市

非公经济

实力不断

壮大，工

商联一定要大有作为。作为一名

政协委员，同时担任着市政协工

商联组组长一职，我有责任有义

务为全市非公经济健康持续科学

发展建言献策、真诚服务。”2日

上午，市工商联党组书记张龙香

接受记者采访时说。

张龙香作为市政协工商联组

的组长，特别注重小组成员之间

加强情感沟通，增进共识互信。她

告诉记者，小组

每月开展活动，

大家聚在一起

学习、交流、探讨、合作，同时积极

引导小组成员参政议政，每年提

交提案和社情民意。《聚焦小微企

业促进转型发展》曾被列为政协

1号重点提案，得到及时办理，有

效地推动一系列优化小微企业发

展环境、助力小微企业发展的政

策出台。去年，市工商联与扬州市

职业大学师范学院共同组建成立

了高邮市非公经济商学院，根据

非公企业的个性化需求，实行订

单式培训，目前已经培训非公经

济人士71人，为我市在沿河地区

新一轮发展中率先崛起提供人才

保障和智力支持。

张龙香说，十八届三中全会

吹响了新一轮改革的号角，对社

会组织的改革与发展寄予厚望。

新的一年，市政协工商联组将进

一步发挥政协人文荟萃、智力宝

库的优势，积极调研、撰写优质提

案，推动行业商会、异地商会等方

面工作的突破。 杨军玉梅

充分履行职责 当好百姓代表
———访市人大代表、市地税四分局局长王琨

“作为一名人大代表，我将

牢记人民的重托，在做好本职

工作的同时，更多地关注民生，

关注社会热点、难点问题，并积

极发挥自己的专长，服务地方

经济发展。”2013年 12月 31

日下午，市人大代表、地税四分

局局长王琨在接受记者采访时

如是说。

王琨说，为了履行好人大

代表的职责，他一方面努力学

习相关的法律法规和专业知

识，一方面虚心向群众学习，了

解社情民意，倾听群众需求。王

琨认为，作为一名人大代表，不

仅要能够发现问题，而且还要

能够提出真正有见地、能解决

问题的建议，积极参政议政，努

力为民发音。

去年，王琨在深入调查研

究的基础上，结合自身工作实

践，撰写了《建议进一步加大对

龙虬庄文化遗址公园的投入力

度》的建议，建议相关部门深入

调研，拟定龙虬庄遗址公园的

保护性开发规划方案，加大对

龙虬庄文化遗址公园的投入力

度。建议得到了相关部门的重

视，向省文物局申请的80万元

专项经费已到位并投入使用。

王琨表示，今后他将围绕

就业、就医、教育等民生话题更

加深入地开展调研，如实反映社

情民意，积极建言献策，为全市

经济发展、社会

进步、民生改善

贡献力量。张云
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